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 7 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 53 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL:  Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e oito, 11 

às quatorze horas e trinta minutos, na sala de reuniões do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal 12 
deste Departamento.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM:  Estiveram presentes os Conselheiros: 1 - Eduardo Kreuzer; 15 

2 - Manuel Roberto Escobar; 3 - Paulo Roberto Pinto Fontoura; 4 - Marilena Ruschel da 16 
Cunha; 5 -  Pedro Luis da Silva Vargas; 6 -  Rogério dos Santos Colpes, e 7 - Luis Henrique  17 
Piccoli, perfazendo o quorum necessário. 18 

 19 
III. CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 20 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da Mesa, 21 
que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno deste 22 
Conselho. 23 

 24 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES: 25 
 26 
1) O Presidente Paulo Fontoura iniciou a reunião nomeando um Secretário de Mesa substituto, 27 

tendo em vista o Conselheiro Carlos Fabretti estar em férias. Atuou como Secretária de Mesa a 28 
Conselheira Marilena Ruschel da Cunha.  29 

2) No início da reunião o Diretor Administrativo-Financeiro do PREVIMPA, Sr. Alex Trindade, 30 
participou para entregar a ata de nº 36 do Comitê de Investimentos, que estava pendente e para 31 
convidar os conselheiros fiscais a participarem no dia 23 de dezembro de uma reunião conjunta 32 
com o Conselho de Administração, quando será apresentado o Demonstrativo de Cálculo 33 
Atuarial de 2008. Aproveitou-se a presença do Sr. Alex Trindade para questionar dados e 34 
tábuas utilizadas na elaboração desse cálculo. Foi feita uma prévia do que será ponto de pauta 35 
da reunião conjunta, que será às 9 horas e trinta minutos da próxima terça-feira. Ainda foi 36 
perguntado sobre pagamento do passivo atuarial devido ao PREVIMPA e sobre o assunto 37 
tratado na reunião do Conselho de Administração, que teve participação da ATEMPA, no dia 38 
16 de dezembro sobre a não aplicação do disposto na Lei 11.301/06, que trata de aposentadoria 39 
especial, nas aposentadorias concedidas no PREVIMPA, cujo retorno do DAF foi de que se 40 
está aguardando a publicação do Acórdão do STF para aplicar a legislação. Também foi 41 
indagado se é fato confirmado a desistência da venda do prédio para futura sede desta 42 
autarquia, tendo retorno do Sr. Alex que ainda está se aguardando informações do grupo 43 
instituído no PREVIMPA como responsável por este assunto. Sr. Alex falou sobre solicitação 44 
dos valores do COMPREV pela PMPA, e por último afirmou que apresentará ao Conselho 45 
Fiscal a Política de Investimentos 2009-2013, assim que tiver finalizada.  46 

3) O Presidente informou ser a pauta composta de informes, análise do processo sobre pagamento 47 
de precatórios e fechamento do Relatório de julho a setembro. 48 

4) O Conselheiro Manuel informou que passou por meio magnético ao Presidente Paulo material 49 
sobre aplicações em IBX 50. 50 
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5) O Conselheiro Pedro comentou sobre dois erros de redação na ata 32 do Comitê de 51 
Investimentos, sobre índice e data. 52 

6) O Conselheiro Pedro relatou o processo 001.044845.08.1, sobre precatórios a serem pagos em 53 
2009 pelo PREVIMPA. O processo nomina credores, legislação relacionada e ordem de 54 
pagamento. Pedro tentou ter acesso ao processo relacionado com a Câmara Municipal de Porto 55 
Alegre, para ver o objeto, detectando ser caso de pagamento da bimestralidade para inativos da 56 
Câmara Municipal, frente a paridade com os ativos da CMPA. Os demais casos, cujos objetos 57 
são diferentes, ele não tem maiores informações. Conselheiro coloca que os valores deverão ser 58 
corrigidos. 59 

7) Presidente Paulo passou ao ponto de pauta o fechamento do Relatório. 60 
8) A Conselheira Marilena e o Conselheiro Piccoli falaram que estiveram no dia 16 de dezembro 61 

com pessoal da UCON para tratar sobre cedências e dívida ativa. Foi colocado haver cedidos 62 
com e sem ônus. Hoje há 52 cedidos com problemas relacionados à contribuição, e inscritos em 63 
dívida ativa. Dos que estão em dívida, tem 27 já pagos, 9 em cobrança judicial. O maior 64 
problema é que a própria Prefeitura não tem a informação correta de onde estão os cedidos, por 65 
falta de controle dos próprios órgãos. O PREVIMPA faz inscrição, notifica, negocia 66 
administrativamente, para só após entrar com cobrança judicial. O Presidente Paulo questionou 67 
se há controle de quais regimes faz parte esses cedidos. O Plenário deliberou que se examinará 68 
melhor o Decreto 15.559/2007, e que este assunto será objeto de um próximo Relatório. 69 

9) Devido a importância do assunto, ficou definida que será feito encaminhamento aos 70 
conselheiros fiscais, convocando como reunião extraordinária o encontro no dia 23 de 71 
dezembro, às 9 horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar do PREVIMPA, cujo ponto de 72 
pauta será a apresentação do Cálculo Atuarial.  73 

10) A presente ata será lida e aprovada na próxima reunião. 74 
 75 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às dezessete 76 

horas e cinqüenta minutos e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e 77 
aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes. 78 

 79 
 80 
 81 
 82 
 83 
Paulo Roberto Pinto Fontoura,      Marilena Ruschel da Cunha, 84 
Presidente.       Secretária ad hoc. 85 
 86 
 87 
 88 
 89 
 90 
Eduardo Kreuzer,       Luis Henrique Piccoli, 91 
Conselheiro.       Conselheiro.   92 
     93 
 94 
 95 
 96 
 97 
Manuel Roberto Escobar,      Pedro Luis da Silva Vargas, 98 
Conselheiro.        Conselheiro. 99 
  100 
 101 
 102 
 103 



    104 
Rogério dos Santos Colpes, 105 
Conselheiro.         106 


